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有“摇滚诗人”之称的伍
佰，近年来也开始在影视界

“小打小闹”，在电影《征婚
启事》《美丽新世界》《顺流
逆流》和电视剧《求婚事务
所》中，都有不错的表现。近
日，伍佰在为将于8月25日
在上海大舞台举行的 “厉害
上海演唱会”做宣传时表示，

今年年底之前，他将自编自导
自演一部功夫喜剧。“剧本已
经准备好，演员希望在内地寻
找，最重要的一点是，一定把
自己放在男主角的位置，因为
我一直希望在影片中能像偶
像周润发一样帅。”

出道15年，伍佰推出了
15张专辑，更留下了《挪威的
森林》 等经典。目
前，他一边忙着录制

最新的国语专辑，一
边忙着筹备“克莉丝

汀 2006伍佰厉害上
海演唱会”。不过，再
忙也不能忘了拍戏的事。
戏瘾很大的伍佰对角色
还相当挑剔，他说：
“我要求角色必须像
我，但以前我的想法是

杀手最像我，可惜杀手我
已经演过，所以以后只有尝
试别的了。”/012 345

记者昨日在新浪博客上
看到，影视演员马羚的母亲、
七旬舞蹈编导茅迪芳说，自
己才是《千手观音》的原创。

在马羚眼中，妈妈是很
成功的舞蹈导演，她说：“妈
妈有很多很著名的作品，是
电影 《阿诗玛》 和电视剧
《西游记》的舞蹈导演，《青
春圆舞曲》舞蹈就是妈妈的
作品，她的学生有上千人。”

茅迪芳介绍，自己的《千

手观音》最初名为《吉祥天
女》，创作于 1987年 8月，
为12人版，排演的时候，就
被称作“千手千眼”“千手观
音”“大佛”等。茅迪芳认为，
张继钢春晚版《千手观音》

和自己作品主要相同点在
于：首先，主题思想都是洒向

人间都是爱；其次，使用了长
指甲和手心里的眼睛；最重
要的相同点是造型和韵律上
的相同。茅迪芳认为两部作
品动作场面相同达20处。

茅迪芳表明了态度：

“之所以没打官司，是因为
年纪大了。在他们最热、争名
最红火的时候，我不愿意哗
众取宠。现在基本上冷了，我

要很平静地向世人说明：舞
蹈界的某一部分人太不尊重
老艺术工作者了，你完全可
以踩着我的肩膀往上爬，但
是你要承认你的前辈给你做
了铺垫。” 67
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日前，苏永康的太太冯莉
秦亲口向媒体证实，他们之间

的婚姻早在 5月份就宣告结
束，她还后悔地称：“他不是
我该嫁的男人。”

离婚是冯莉秦主动提出
的，她说：“我需要解脱，日子
还是要继续的。”有报道指冯
莉秦花掉积蓄、向苏永康索赔

千万赡养费，她澄清道：“我
没有要求千万赡养费，只要求
公平、合理地平分财产。”

日前，苏永康来内地参加
“雪碧榜”。大家提到他的家
庭时，他也没有生气，只是避
而不答。他说这次来内地心情

很放松，没有任何负担，不过
却带着妈妈交给他的一个任
务，“妈妈说有些山区的孩子
上学很困难，她希望在内地捐
建一所希望小学。我觉得这很
有意义，它可以让自己忘记许
多不愉快的事情。” 89

一身黑色装扮，清爽中
不乏帅气。昨天下午，邰正宵

应江苏综艺频道《非常大明
星》之邀，带着新专辑《蓝色
贝壳》来宁做宣传。三年没
发片的他很满足地说：“这
三年来，我虽然当了老板，卖
起面包，包装新人，但音乐依
然是自己的最爱。”

许多人一直很纳闷，前
些年走红的邰正宵怎么一下
子就从歌坛上消失了？事实

上他已经荣升“老板”很久
了，先后创办了自己的演艺

公司，签了新人李圣杰之后，
还开过欧式面包店。
“我很喜欢吃面包，所以

对这行比较感兴趣。”由于经
营不善，面包店很快倒闭，邰
正宵笑称：“我的确不太懂经
营，对数字也很不敏感。我证

明了一件事，那就是我真的没
天赋成为一名成功的生意人，
还是做音乐比较擅长。”邰正
宵幽默地说：“我很喜欢吃欧
式面包，不过现在每次吃的时
候，都会觉得有些难过。”

现实生活中的邰正宵不

是个浪漫的人，他只向一个
人送过花，就是他的太太，
“我不会捧着 999朵玫瑰送
人。我向来只送一朵，而且一
辈子也只会送一个人，那就
是我的妻子。”新专辑中有
一部分是讲述邰正宵自己的

情感故事，献给心爱的妻子。
*0: ;< =>12 ?@

“王菲明年全国巡演”
的消息，成了最近娱乐圈的

又一热点。18日，记者从成
都一位演出商处获悉，王菲
确实打算于明年春节期间展
开全国巡回演唱会，而且开
价在 500万元以上。此外，
王菲还有望出演音乐剧《邓
丽君》的主角。

据悉，操盘王菲巡演的
公司正是李亚鹏的“春天传

媒”娱乐集团。李亚鹏希望
能够成功运作王菲复出个

唱，力邀王菲的经纪人陈家
瑛入股。王菲个唱初步打算
在全国演出10场，陈奕迅有
可能成为演唱会嘉宾。不过
王菲个唱的价格在500万元
以上，这位演出商告诉记者，
如果全国各地对王菲的个唱

不感兴趣或者价格谈不拢，
很有可能会夭折。 AB
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刚开始李幼斌谈笑风
生，有问必答，态度非常和
蔼。但当有记者提问 “《亮
剑》的导演张前目前正在拍
摄电视剧《中国近卫军》，有
人把这部戏称为 《亮剑》的
续集，请问您为什么没被邀

请出演《亮剑2》？”时，李幼
斌脸色突变，他开始质问记
者：“你问这个问题是什么
意思？首先这两个戏没有可
比性，有《亮剑 2》吗？根本
没有，完全是炒作，误导观
众。再说了，就算我演《亮剑

2》，也绝不会让张前导。我
这个人说话比较直，不是我

们两个人有什么矛盾，完全
是就事说事。拍《亮剑》的时

候，我的合同是3个半月，但
是拍了 40天导演才拍了 4
集，我跟投资方说导演水平
不行，进度太慢了。后来投资
方也察觉到这个问题，另外
换了一个导演，张前只拍了
很少一部分。事实上，我的绝

大部分戏都是另外一个导演
拍的。”

李幼斌对张前正在拍摄
的 《中国近卫军》，炒作出
《亮剑 2》这个概念，表达了
强烈的反感。说到激动之处
的李幼斌，更将这些问题都

归咎于张前导演在借他的名
气自我炒作。“我说这个话
的意思是，我和张前不是在
恶斗，但那部戏(《中国近卫
军》)是恶炒，跟我完全没有
关系。”
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由于事先没有任何征
兆，所以李幼斌的爆发使在
场人都觉得很突然。记者随
后致电张前导演，张前表示
自己从没有说过《中国近卫

军》是《亮剑》续集，而且一
再声明两部戏没有关系。至
于“《亮剑》拍摄进度慢、换
导演”一说，张前表示那部戏
已经拍完，事情过去了，自己
不想再提。“挺没劲的一件
事，他要说就让他说吧，我不

想多说了。”
《亮剑》 制作方海润影

视解释，当时电视剧是分 A、
B组拍摄，张前负责其中的
一个组，电视剧的字幕上也
打出是两个导演拍的，“虽然
是两个导演，但张前还是起
了主要的作用。”

对于导演和主演之间的

矛盾，海润是这样回答的，两
人之间确实有矛盾，但主要
都是创作方面的，他们也很
意外李幼斌这次会这样说。
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